
Giorgio Vizzon
chiede al sindaco

come intende
risolvere il problema

SanMicheleCaorleAnnoneVeneto

Allagamenti a Bibione, partono
le richieste di danni.
Sono già arrivate alla Lta Ac-

que, che gestisce le fognature nel
Comune di SanMichele al Taglia-
mento, le prime richieste di dan-
no a seguito dell’allagamento che
mercoledì sera, dopo un violentis-
simo piovasco, ha interessato via
delle Costellazioni e alcune stra-
de limitrofe. Si tratta di alcuni
artigiani e di almeno un paio di
residenti, che hanno subìto dei
guasti a seguito delle infiltrazioni
nelle loro proprietà. Da una pri-
ma verifica della Lta, non sono
emerse problematiche dimalfun-
zionamento degli impianti che
sono collegati alla rete fognaria.
«Gli impianti hanno lavorato re-
golarmente - spiega Andrea Vi-
gnaduzzo, presidente di Lta - non
appena la rete è stata invasa
dall’acqua, le pompe sono entrate

in azione, scaricando tutto verso
il depuratore. Purtroppo la preci-
pitazione è stata particolarmente
intensa, tanto che in poco più di
tre ore sono scesi oltre 90 mm. di
pioggia. La società continua
nell’impegno dell’adeguamento
delle condotte fognarie. Mi sono
già confrontato con il sindaco
Codognotto, con il quale abbiamo
discusso dell’evento, rassicuran-
dolo che gli investimenti finora
realizzati dalla società hanno mi-
tigato l’ondata di piena». «Voglio
ricordare - continua Vignaduzzo
- che proprio grazie all’investi-
mento di oltre 3 milioni di euro
per la sistemazione della rete
fognaria di via Costellazioni e la

vasca di raccolta in via Orsa
Maggiore, si è evitato un fenome-
no e molto più esteso e che
avrebbe così provocato danni
ben più superiori. Da tempo colla-
boriamo con la municipalità per
risolvere le diverse problemati-
che che affliggono Bibione».
Intanto il consigliere di opposi-

zione Giorgio Vizzon ha chiesto al
sindaco Pasqualino Codognotto
chiarimenti sul fenomeno di tre
sere fa e a quanto ammontano i
danni subiti dalla popolazione.
Allo stesso modo Vizzon domanda
all’amministrazione come intende
risolvere il problema degli allaga-
menti nella località turistica.
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IL CASO Il Comune non concede il patrocinio all’incontro dei costruttori edili

Portogruaro snobba il convegnoAnce
Il 26 ottobre si parlerà della rimozionedell’amianto inagricoltura

VALANGA D’ACQUA Una veduta di via delle Costellazioni, a Bibione, coperta di 40 cm. d’acqua.

CAORLE – Una merenda sana a
base di frutta per gli studenti di
Caorle.
L’Istituto comprensivo “Palla-

dio” di Caorle ha richiesto all’am-
ministrazione comunale di avvia-
re un’iniziativa che ha per obbiet-
tivo la promozione di una corret-
ta educazione alimentare. Il pro-
getto prevede di offrire agli alun-
ni della frutta come merenda
durante l’intervallo dimetàmatti-
nata. In particolare, la “Palladio”
ha chiesto al Comune di di Caorle
di fornire un frutto fresco (mele
gialle o rosse, arance o mandari-
ni) per due giorni a settimana, il
martedì ed il mercoledì.
La giunta ha aderito al progetto

dell’istituto e così, a partire da
martedì 25 ottobre, tutti gli stu-
denti delle scuole primarie “Palla-
dio” di Caorle, “Vivaldi” di San
Giorgio e della secondaria di
primo grado “Fermi” di Caorle,
riceveranno la frutta durante la
ricreazione.
«Concordiamo con l’Istituto ‘Pa-

lladio’ - commenta l’assessore
all’Istruzione Riccardo Barbaro -
nell’attribuire grande importan-
za alle conoscenze legate all’am-
biente, all’alimentazione ed
all’educazione alla salute. Siamo
lieti, quindi di sposare questo
progetto che guida i nostri bambi-
ni ad una corretta alimentazione
già dai primi anni di vita».
(R.Cop.)

CAORLE – Ha 92 anni ed è il volontario più
anziano di Caorle. Aquino Brichese, che pochi
giorni fa ha raggiunto la ragguardevole età di 92
primavere, è stato festeggiato nei giorni scorsi dai
soci del Centro culturale “Pertini”, oltre che
dall’assessore ai Servizi sociali del comune di
Caorle, Riccardo Barbaro.
Da qualche anno Brichese, insieme ad altri

volontari, si occupa di garantire l’apertura del
“Pertini” anche durante il fine settimana. Sempre
puntuale nello svolgimento di questo incarico,
l’anziano è diventato una vera istituzione del
circolo caorlotto. Prima di andare in pensione
svolgeva il mestiere di falegname: è stato proprio

lui a costruire una delle prime giostre, posizionata
nel vecchio campo sportivo, completamente in
legno, con cavallini ed automobili che giravano su
una pedana. Durante il boom economico e turisti-
co ha costruito molti “mosconi”, che per un
periodo ha affittato personalmente in spiaggia. E’
felicemente sposato dal 1951 con AngelinaNovello
dalla quale ha avuto due figli, Gianni e Graziella, e
sei tra nipoti e pronipoti. L’esempio di Aquino
Brichese può sicuramente spronare altri caorlotti
a dedicare il proprio tempo libero al volontariato:
chi volesse prestare questa attività può farlo
recandosi al centro “Pertini” dal lunedì al venerdì,
dalle 9.30 alle 12. (R.Cop.)

FOGNE IN TILT

CAORLE

Pergli alunni
frutta fresca
a ricreazione

PORTOGRUARO - L’Asso-
ciazione nazionale costrut-
tori edili organizza adAnno-
ne un convegno sulla rimo-
zione dell’amianto in agri-
coltura: tutti i Comuni del
Portogruarese vi aderisco-
no con il patrocinio, tranne
il Comune di Portogruaro.
Un rifiuto che solleva pole-
miche per le motivazioni
definite pretestuose dall’as-
sociazione di categoria:
“Tutti i Comuni del Porto-
gruarese hanno concesso il
patrocinio alla nostra inizia-
tiva – ricorda Omar Catto,
coordinatore territoriale
dell’Ance – in quanto spes-
so si trovano di fronte al
problema della micro rac-
colta nelle aziende agricole

che sono ancora troppo
piene di amianto. A questo
proposito comeAnce avan-
zeremo una proposta al
convegno che terremomer-
coledì 26 ottobre, alle ore
18.30, presso la Cantina
Paladin. Il nostro scopo è
anche di valorizzazione am-
bientale in funzione turisti-
ca. In particolare per un
entroterra che punta sulla
produzione di vino di quali-
tà. Per questo il convegno
lo teniamo in una Cantina.
Spiace che il Comune di
Portogruaro, che dovrebbe
essere il Comune capofila

del territorio, sia l’unico a
non aver aderito conmoti-
vazioni pretestuose”. Ma
quali sarebbero queste
motivazioni? “Innanzi tut-
to – spiega Catto – nella
lettera in cui si rifiuta la
concessione del patroci-
nio non si fa riferimento
ad una presunta iniziativa
di tipo commerciale che
non rientrerebbe nel rego-
lamento comunale di Por-
togruaro. Si scrive infatti :
“Spiace comunicare che
la stessa non rientra nella
fattispecie del regolamen-
to comunale per avere la

concessione del patrocinio
comunale in quanto l’inizia-
tiva riveste carattere com-
merciale”. In questa ma-
niera si dovrebbe rifiutare
il patrocino comunale an-
che alle fiere. C’è poi
l’aspetto che l’amministra-
zione di Portogruaro che
nel negarci il patrocinio
non riconosce l’Ance come
associazione di categoria.
Nel fare l’elenco dei sogget-
ti che hanno diritto al pa-
trocinio comunale, si cita-
no “enti e associazioni”,
ovvero la fattispecie in cui
l’Ance rientra”. (M.Mar.)

Marco Corazza

S. MICHELE AL TAGLIAMENTO

PRAMAGGIORE –
L’Associazione ricreati-
va e sportiva Comugne
organizza in contrada
la 25. Festa d’autunno
per far “rivivere i sapo-
ri dei nostri nonni con
piatti tipici della civiltà
contadina” (“Ossi e pie
de porsel”, “Radici e
fasioi”, “Fasioi coe tira-
che”, “Ligual”, “Mu-
set”).
Per oggi, sabato, è in

programma una mani-
festazione ciclistica, or-
ganizzata dall’Asd Pra-
maggiore, il 1. “Trofeo
d’autunno”, partenza al-
le ore 14. (M.Mar)

Festa d’autunno
a Pramaggiore

92 PRIMAVERE

Aquino Brichese

è una “colonna”

del centro

“Pertini”

CAORLE

Al centro Pertini
festa per Aquino,
il volontario più arzillo

In poco più

di tre ore

sono scesi

oltre 90

mm. di

pioggia.

SAN MICHELE Dopo il nubifragio di mercoledì sera vari esercenti si sono rivolti a Lta

Allagamenti, richieste danni
Il presidente: «Impianti in azione regolarmente, la pioggia era troppo violenta»
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